

Bürgerversammlung des 11. Stadtbezirkes am 09 07 2025**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):Ampelschaltung Mooracher Str. / Frankf. Ring / Schleißheimer Str. für Fußgänger!**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage**:

Die Ampelschaltung zu o.g. Betreff, für Fußgänger schaltet „extrem schnell“ auf rot zu.

Ältere Herrschaften oder Gebrechliche, schaffen es kaum bis zur Mitte!

Beispiel: „Ich“ als nicht Gebrechliche, schaffe es grad noch über die Mitte der Straße, jedoch werde ich schon vorher von den roten Männchen (Fußgängerampel) begreift!

Viele Fußgänger von der Schleißheimer ^{die} in die Mooracher Str. / Frankfurter Ring fahren mit sehr hoher Geschwindigkeit und fahren sehr knapp an den Fußgängern, die noch grün haben vorbei!

Antrag: Hier bitte ich zu mehr Rücksicht auf Fußgänger, Gebrechliche, ältere Herrschaften und Radfahrer, die Ampelschaltung für oben genannte Personen, die Ampeln länger auf grün zu schalten. Danke

p.s. Ich bin selbst Autofahrer und unfallfrei.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt